
日時：令和5年10月29日(日)
場所：陶芸の里スポーツ公園・体育館
担当：稲葉・今野・髙澤・高橋・千葉
（協力隊ブース）

昨年度に引き続き、宮城県北7市町の隊員が大集合する「ちおコ
レクション」が加美町で開催されました！多くの方にご来場いただ
き、隊員の活動内容や魅力を知っていただくことができました♪

今野隊員
ブースにお立ち寄り・

お声がけ頂いた皆さん、
ありがとうございました。
地域の方々とお話しする
機会をこれからも作って
いきたいです。
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高橋隊員
たくさんの方々とお

話しが出来て良かった
です。「加美町いいと
ころだよ」という声が
多かったことが素晴ら
しいなと思いました。

今年の協力隊ブースはお休み処「かみま茶
屋」で出展！地域の皆さんと楽しく交流する
ことができました。

日時：令和5年11月５日(日)
場所：中新田交流センター
担当：今野・佐藤・高橋・玉手・

千葉・宮越

佐藤隊員
法被に仮装で時期ハズレな

マスコット役をしました(笑)
来てくれた子ども達は皆お祭
りを楽しんでくれたようで何
よりでした。
It’s me Chioko～！Yahoo！

秋のイベント出展

髙澤隊員
食の文化祭「我が家

のレシピ」の展示数に
は驚きました。興味深
いレシピもありました
のでトライしてみたい
と思います。

玉手隊員
ミッションにちなんだ出し

物を通して協力隊の活動を皆
さんにお伝え出来たのではな
いかと思います。暖かいお言
葉もいただき、今後の活動の
励みとなりました！

宮越隊員
天候が悪かったのが心配で

したが、去年も来てくれた方
や他のイベントで会った方が
声をかけてくれたり、カレー
や豚汁がおいしかったりと温
かいお祭りでした。
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加美町の協力隊って普段どんなことをしているの？という疑問にお応えする
このコーナー。今年度配属された隊員にインタビューしていきます！まずは旧
賀美石幼稚園を拠点に活動している2名の隊員にお話を聞いてきました。

(株)クローバー総研は

どんな会社？

今後の抱負を教えてください！

どんな時にやりがいを感じますか？

加美町のお気に入りスポットは？

ドローンの啓発普及活動を行っています。
加美町の様々な企業さんで最先端のドローン技
術を活用してもらえるよう、ドローンスクール
を開校しています。ドローンスクールでは専門
的な技術と知識の習得だけでなく、国家資格の
取得・日常的な飛行訓練も可能です。

また、子どもたちを対象に、イベントを通じ
てドローンを身近に感じていただけるような活
動も行っています。ほかにもコワーキングス
ペースの運営やドローンサッカー®の普及活動も
行っています。

加美町の様々なスポットを回り、ドローンを活用
した宣伝をしていきたいです。私たちの力で、加美
町に新しい風を吹かせていければと思います！

また、拠点である旧賀美石幼稚園はその間取りを
活かし、様々な形態のコワーキングスペースとして
運用を始めています。ぜひ一度見に来てください！

ドローンで撮影しているときには、やっぱりや
りがいを感じます。また、地域の子供たちにプロ
グラミングやドローンを教えているとき、子ども
たちの楽しそうな様子を見るととても嬉しいです。

所属：株式会社クローバー総研

10月29日に開催された加美町秋まつりではドローンサッカー®の体験会
を行いました。クローバー総研には、東北初の(一社)日本ドローンサッ
カー連盟公認のドローンサッカー競技場もあります。競技場もドローンも
レンタル可能ですので、手ぶらでドローンサッカー®が体験できます！

競技場を見に、そして2名の隊員に会いに、ぜひクローバー総研へお立
ち寄りください♪

※(株)クローバー総研は、(一社)日本ドローンサッカー連盟の加盟団体です。

突撃！！地域おこし協力隊

渡邊 大哲 隊員

わたなべ ひろのり

マイブームはドライブ&

温泉巡り、サウナ。隣の

山形県にも温泉に入りに

行きます。

佐藤 優空 隊員

さとう ゆうあ

マイブームはボードゲー

ム製作。今後パーティー

ゲームをいろいろ作って

いきたいです！

春の美代川屋敷公園の桜

がきれいでお気に入りで

す。（渡邊隊員）

荒沢湿原です。ザ・自

然！という感じが好き

です。（佐藤隊員）
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続いて、Creative Hub 加美で活動している２名の隊員にインタビュー
してきました。Creative Hub 加美は、宮崎地区の商店街にある木造家屋
をリノベーションした建物です。アトリエ、コワーキングスペース、
キッチンなどがあり、様々な使い方ができる施設となっています。

落ち着いた雰囲気の素敵な空間になっていますので、皆さんぜひお立
ち寄りいただき、2名の隊員とお話ししてみてください♪

株式会社あわえってどんな会社？

「地方をもっと元気に」をモッ
トーに自治体への支援業務を行って
おり、サテライトオフィスの誘致な
どを通じて、東京の会社と地方の自
治体を繋げています。

普段どんな仕事をしているの？

最近やりがいを感じたことは？

加美町の

お気に入りスポットは？

地域に寄り添い地域づくりを後押しする「コミュニ
ティマネージャー」として活動しています。また、加
美町でKCA（加美クリエイティブアカデミー）を通し
て、人手不足などの地域課題に対し企業が考える解決
法を試験的に行っています。

今後の抱負をお願いします！
拠点であるクリエイティブ

ハブで交流の場を作りたいで
す。また、KCAでは大人の公
営塾として、誰でも参加しや
すい場でありながら３Dプリン
ターの使い方やHP作成などク
リエイティブなことを学べる
講座を企画していきたいです。

9月にナイトバザールに出店した
際に、ご近所の皆さんから応援の
言葉をいただいたり、普段お話を
する機会がなかった方ともお話し
することができました。たくさん
の方にクリエイティブハブやあわ
えに興味を持っていただけたので
参加してよかった！と感じました。

各地区にある商店街です。
いろいろなお店があってそれ
ぞれ楽しいなと思います。

所属：株式会社あわえ

石巻市に本社を置き、空き家を利活用したシェア
ハウス・コワーキングスペースなどを運営している
会社です。地域の皆さんと一緒に何かを作っていく
コミュニティ色の強い会社です。

株式会社巻組ってどんな会社？

普段どんな仕事をしているの？

加美町の
お気に入りスポットは？

やりがいを感じるのはいつ？

８月～９月は、加美町の様々な企業さんに協力し
ていただき、大学生のインターンシップの受け入れ
を行っていました。地方に若い視点を取り入れ、企
業さんの課題解決に臨みました。

加美町に来て、人と人との繋がりを強く感じる
ようになりました。地方ならではの畑仕事や草刈
りが必要な時もありますが、慣れていない僕に
とってはサバイバルのようで楽しいです。

先日初めてやくらいハイツに行き
ました。とても美味しかったです！

これからどんなことをしていきたい？
クリエイティブハブを中心に地域のイベントに出店

したり地域を盛り上げる企画を考えていきたいです。
また、アーティストや芸大生がふらっと来てアート

活動に使ってもらいながら、ゆくゆくはアーティスト
と企業を繋げられる場にしていけたらと思います。

所属：株式会社巻組

たまて きょうか

玉手 杏佳 隊員

マイブームは仕事終わりに

家で映画鑑賞したり、休日

に遊びに行く場所の情報収

集をすることです。

千葉 楽音 隊員

ちば がくと

マイブームは釣りです。宮城

に帰ってきてからやるように

なりました。eスポーツの観

戦も好きです。
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日時：令和5年10月8(土)～9日(日)
場所：薬莱文化センター他
担当：稲葉・尾形・髙澤・林

尾形隊員
今年は200名近

くのエントリーが
ありました。大会
参加者がアウトド
アスポーツを通じ
て加美町の自然を
満喫している様子
が印象的でした。

林隊員
応援ボランティア生徒のサポートとして参加し、

生徒と一緒に「ハイク」もしました。生徒にとって
選手の皆さんを応援したり励まされたりしながら山
頂に辿り着いたことは、記憶に残る経験になったと
思います。

【発行元】
加美町地域おこし協力隊瓦版
〒981-4252 加美町字西田三番５番地
ひと・しごと推進課 TEL:0229-63-5611
制作・編集 地域おこし協力隊 稲葉

加美町役場
公式HP

★地域おこし協力隊とは？★
地域おこし協力隊は、人口減少や高齢化等の進行

が著しい地方において、都市部の意欲ある若者を積
極的に受入れ、地域力の維持・強化につながる活動
を行いながら、その地域への定住・定着を図ること
を目的とする取組です。
加美町では、平成22年度よりこの事業に取り組ん

でおり、地域への定住定着に努めています。

加美町地域おこし
協力隊インスタグラム

kamichioko

稲葉隊員
加美町の特産品販売の

お手伝いをさせていただ
きました。県内外の参加
者も多く、皆さん加美町
の風景やグルメを楽しま
れた様子でした。加美町
の魅力を満喫していただ
いて嬉しかったです。

色麻町の髙橋隊員と一緒に加
美消防署の一日署長を務めまし
た。子供たちと火の用心の呼び
かけをしたり、いつも町の安全
を守っていただいている消防隊
の皆さんに教えていただきなが
ら消防点検を行ったりと貴重な
体験をさせていただきました。
本当にありがとうございまし
た！皆さんも火災に気を付けて
お過ごしください！

日時：令和5年10月30日(月)
場所：中新田公民館他
担当：稲葉

スーパー内で誘導
灯や消火器などの
点検を行いました

誘導灯まめちしき
非常口を示すマークには

「緑色」と「白色」がありま
す。緑色は「避難口そのも
の」を、白色は「避難経路」
を示していて、白色の誘導灯
をたどると緑色の避難口にた
どり着くそうです。稲葉隊員

SEA TO SUMMITとは人力のみで海・川（カヤック）
から里（自転車）、そして山頂（登山）へと進む中で、
自然の循環に思いを巡らせ、かけがえのない自然につ
いて考えようという環境スポーツイベントです。


